

Zwei Fiesta stossen zwischen Coppenbrügge und Hohnsen zusammen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 30. August 2021 um 22:34 Uhr

Fahrerin aus Hessisch Oldendorf übersieht anderen Ford

Zwei Fiesta stossen zwischen Coppenbrügge und Hohnsen zusammen



Montag 30. August 2021 - Hohnsen / Coppenbrügge (wbn). Zusammenstoß zweier Fiesta auf der Landesstraße 423 in Coppenbrügge bei Hohnsen.

Sowohl die 71 Jahre alte Fahrerin aus Hessisch Oldendorf, die aus einem kleinen Verbindungsweg von Bäntorf eingebogen war, als auch der vorfahrtberechtigte 35 Jahre alte Fahrer aus dem Landkreis Holzminden wurden erheblich verletzt. Der Unfall hatte sich gegen 12 Uhr ereignet und die Landesstraße musste bis 14.15 Uhr gesperrt werden.

(Zum Bild: Die Freiwillige Feuerwehr im Einsatz. Die Landesstraße zwischen Coppenbrügge und dem Ortsteil Hohnsen war mehr als zwei Stunden gesperrt. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Coppenbrügge: „Heute Mittag kurz nach 12.00 Uhr kam es auf der Landesstraße 423 zwischen Coppenbrügge und Hohnsen zu einem Verkehrsunfall, bei dem zwei Beteiligte verletzt wurden. Eine 71-jährige Autofahrerin aus Hessisch Oldendorf befuhr mit einem Ford Fiesta einen Verbindungsweg von Bäntorf in Richtung Landesstraße 423. An der Einmündung bog sie nach links auf die Landesstraße in Richtung Coppenbrügge ein.

Zwei Fiesta stossen zwischen Copenbrügge und Hohnsen zusammen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 30. August 2021 um 22:34 Uhr

Hierbei übersah sie einen Pkw Ford, ebenfalls vom Typ Fiesta, der auf der L423 in Richtung Hohnsen / Hasperde gefahren ist und von einem 35-jährigen Mann aus dem Landkreis Holzminden gelenkt wurde. Im Einmündungsbereich kam es zur Kollision beider Fahrzeuge, wobei der Ford der 71-Jährigen in den Straßengraben gestoßen wurde. Sowohl die 71-Jährige als auch der 35-Jährige als Alleininsassen wurden verletzt und durch Rettungswagen in Kliniken gebracht.

Der Sachschaden wird auf ca. 15.000 Euro geschätzt. Die alarmierte Feuerwehr leistete vor Ort technische Hilfe und unterstützte bei der Ableitung des Verkehrs. Die Landesstraße musste im Bereich der Unfallstelle bis 14.15 Uhr gesperrt bleiben.“